



PRIMERA

Foto: Cuartoscuro

CNTE PROTESTA Y CEDE

Luego de una jornada de bloqueos que incluyó dar paso libre en la caseta a Cuernavaca, el magisterio disidente aceptó reubicar su campamento para permitir el cierre de campaña de Claudia Sheinbaum en el Zócalo. / 2



Foto: Elizabeth Velázquez

PERMITIRÁN CIERRE MASIVO DE SHEINBAUM

LA CNTE DESATA CAOS Y SE REPLIEGA PARA MITIN



LUEGO DE BLOQUEAR Y MARCHAR por algunas avenidas de la CDMX, los docentes reducen plantón

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

Tras una nueva jornada de movilizaciones y bloqueos en la capital del país, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) aceptó reubicar su plantón para permitir el cierre de campaña de Claudia Sheinbaum hoy miércoles en la plancha del Zócalo.

De acuerdo con Pedro Hernández, secretario general de la sección 9 de la CNTE, en la Ciudad de México esto no significa que los maestros vayan a retirarse por completo.

“No estamos retirándonos, estamos reubicando nuestras casas, nuestros implementos y están llegando compañeros de otros estados”, afirmó.

Luego de negociar con las autoridades de la Secre-

taría de Gobernación, Hernández detalló que ante el “evento enorme” que habrá en la plancha del Zócalo se reubicarán, pero con el compromiso de la Segob de que habrá respeto al movimiento.

A diferencia de lo que ocurrió con los integrantes de la Marea Rosa, Hernández descartó que pueda existir algún choque contra los seguidores de Claudia Sheinbaum.

“No hubo ningún acuerdo (con la Marea Rosa), simplemente vinieron y nos arrollaron. Ahora es posible que haya un entendimiento y que se garantice y no nos

pidieron en ningún momento retirarnos de aquí, de la plancha del Zócalo, se reconoce la legitimidad de la lucha que sostenemos”, argumentó.

Los maestros mantienen un paro de labores desde el pasado 15 de mayo y demandan, entre otras cosas, un aumento de salario y abrogación de la reforma educativa.

Los docentes cumplieron con su promesa de hacer marchas y bloqueos desde los metros Misterios y Chabacano, así como en el monumento a El Caminero, UACM Unidad Santa Martha y Estación Acahualtepec



del Trolebús elevado, rumbo al Zócalo capitalino, lo cual desató caos vial en algunas de las principales avenidas de la ciudad.

En una de las acciones, los docentes dejaron paso libre a automovilistas en la caseta de cobro que va de la Ciudad de México a Cuernavaca, en Talpan, cerca de El Caminero.

Una vez que estuvieron en el Zócalo, los docentes se replegaron hacia el antiguo Palacio del Ayuntamiento, pero dijeron que siguen en lucha.

Autoridades desmontaron las vallas que protegían Palacio Nacional e instalaron un templete al pie del balcón central, desde donde hoy se prevé que la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, realice su cierre masivo de campaña.

EN CHIAPAS

Por otra parte, en Tuxtla Gutiérrez, docentes de la CNTE bloquearon por espacio de dos horas el cruce de la Pochota, única salida en esa zona de la capital y advirtieron que en la próxima asamblea se planteará un bloqueo al aeropuerto Internacional Ángel Albino Corzo.

Este martes fue el más difícil pese a que algunas pipas de Pemex empezaron a ingresar a la ciudad a descargar gasolina, sin embargo, no fue suficiente debido a las compras de pánico de los conductores de vehículos.

— Con información de Laura Tortibio, Ricardo Vitela, José Antonio García y Gaspar Romero



Fotos: Pável Jurado y Elizabeth Velázquez

Ayer la CNTE llevó a cabo movilizaciones. Por la noche estaban replegados y se instalaba un templete en el Zócalo.

09:00

REUNIONES

Los docentes se concentraron en distintos puntos.



11:00

BLOQUEOS

Ahorcaron diferentes avenidas de la capital.



12:00

ENCUENTRO

Acudieron a la Secretaría de Gobernación.



13:00

INGRESO

Comenzaron a arribar al Zócalo tras las movilizaciones.



17:30

REPLIEGUE

Dieron inicio al retiro del plantón en el Zócalo.

